

LORENA LORENZO, ATLETA

Profe desde la cuna



Desde pequeña, cuenta Lorena Lorenzo (Madrid, 1990), cuando jugaba con sus “amiguitas”, ella siempre se reservaba el papel de *profe*, de *profe* de gimnasia. “Nunca pensé en querer ser otra cosa”, señala. Cuando acabe este curso Lorena habrá dado un paso más para cumplir sus aspiraciones. Será diplomada en Magisterio en Educación Física. El siguiente paso será opositar para conseguir una plaza en algún colegio y convertirse, por fin, en la *profe* Lorena.

El caso es que como siempre quiso ser *profe*, a Lorena le dio por correr. A los ocho años ya lo hacía en un club, el actual Pozuelo Madrid Mapoma. Corría porque le gustaba, no por el placer de ganar. Es más, hasta los doce años jamás compitió en una carrera. “No me gustaba competir, pero me insistieron en que tenía que ayudar al equipo y no pude ya decir que no”. Fue en un campeonato de Madrid de clubes. No quedó entre las primeras, pero le sirvió para ver que eso de competir no estaba tan mal.

La actual está siendo su mejor temporada. Aunque su objetivo es bajar sus tiempos en los 3.000 metros obstáculos, su prueba favorita, la pretemporada de campo a través está siendo inolvidable. Cuenta que el año pasado se enteró de que existía un circuito universitario de cross, y que pese a salir entonces de una lesión y quedar bastante atrás en las pruebas que corrió, se enamoró del ambiente que rodea a estas pruebas. “Así que este año, ya estando en buenas condiciones, me he animado a ver cuál era mi nivel real”. Su nivel se puede decir que es sobresaliente, ya que en estos momentos es la líder de la clasificación general provisional. Dice que le haría mucha ilusión ganar

Desde pequeña ha tenido claro que quería ser *profe* de gimnasia. Este curso termina Magisterio en Educación Física

el circuito, pero que por desgracia y, sobre todo, por el escaso peso que se da al circuito universitario dentro del mundillo del atletismo, ya no va a poder correr más pruebas. “Quedan solo dos, pero la primera me coincide con el viaje de fin de carrera y la segunda, el cross de la Complutense, con el campeonato de España por comunidades autónomas. Es una pena, pero bueno, por lo menos me he garantizado acudir al campeonato de España universitario y quién sabe si igual me hago con la general sin correr, ya que según he visto con los puntos que ya tengo puedo conseguirlo”.

Cuando se le habla del futuro, de hasta dónde puede llegar en el atletismo, Lorena se muestra cauta. “A la elite no voy a llegar porque si a mi edad no he despuntado difícilmente lo voy a hacer de mayor. No obstante, mi reto es conmigo misma, con mejorar, con seguir disfrutando cuando corro. Eso es lo que me hace realmente ilusión”. En cuanto al dopaje, asunto de moda estos días, Lorena es tajante: “que los pillen a todos y así los que somos honestos estaremos más adelante”.

Falta hablar de un último tema: el deporte universitario. Sobre esto, Lorena cree que no se le da toda la importancia que se debiera, no tanto a las competiciones, que también, sino sobre todo al hecho de promocionar el deporte entre los jóvenes. Pone un ejemplo. “En mi clase, en la que se supone que estamos gente que nos queremos dedicar a la educación física, el nivel físico de la gente es realmente bajo. Hay muchos que no pueden correr ni cinco minutos o que hacen un sprint y se ponen rojos. Creo que es un problema de la sociedad”.

Considera que se debería promover mucho más la práctica deportiva entre los jóvenes. “Este es un problema social”